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最終例会 

第２４９８回 例 会 令和 6 年 6 月 25日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

点     鐘 … 飯田 貴之 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 飯田 貴之 会長 

御 祝 披 露 … 飯田 貴之 会長 

誕 生 祝 … 森 はるみ 会員(6月 21日) 

       大木 啓嗣 会員(6月 22日) 

結婚記念日 … 平幡 照正 会員(6月 21日) 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 大木 啓嗣 幹事  

 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

会長・幹事退任挨拶 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（令和 6 年 7 月 2日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

銚子ＲＣ会長・幹事就任挨拶 

会長・幹事就任挨拶 

 

お食事「川元」 

紫陽花 



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

― 2 ― 

 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第2497回例会(令和6年6月 18日) 

会長挨拶               飯田 貴之 

本日は、1年間を振り返ってみたいと思います。 

まず、1 年分の会報「とっぱずれ」をあらためて見ま

した。沢山の卓話者の方に来て頂き貴重な卓話をして頂

きました。クラブ奉仕委員会の石毛委員長・出席プログ

ラム委員会中川会員には、本当に感謝申し上げます。 

月毎のトピックスを話させていただきます。 

7 月 早々に、島田博之会員・山崎健史会員に入会頂き

ました。会員数も28名で引き継ぐことが出来そうです。 

島田会員・山崎会員次年度・次次年度、幹事を引き受

けて頂き感謝です。 

8 月 関東近県中学生選抜野球大会での始球式させて頂

きいい思い出になりました。 

9・10月にはクラブ協議会を行い、戦略計画・DEI（多様

性）（公正）（包摂性）・エンゲージメントについて協議

致しました。 

地区大会では、網中ガバナー補佐と大木幹事とホテル

の缶詰めバーで語り合いました。 

11 月 Ｒ情報開催を会議所 1 階にて開催いたしました。

ラーニングファシリテーター寺島哲生様に卓話をして

頂きました。（会場設営大変でしたね） 

12月 ドローン体験教室を第 3中学校で行いました。良

い社会奉仕・青少年奉仕活動が出来ました。 

石毛会員にご尽力頂きました。5 年間の継続事業出来

るよう頑張りましょう。 

1月 ガバナー公式訪問・銚子・銚子東 RC合同例会 

  鵜沢ガバナーと意見交換が出来ました。 

網中ガバナー補佐・藤崎ガバナー補佐幹事大変お疲

れ様でした。 

  佐藤会長・泉幹事ご協力ありがとうございました。 

3 月 根本実さんに入会頂きました。お店にお邪魔した

際には、快く快諾して頂きました。（忘れません） 

 I・Mを開催し大塚久美子に基調講演を頂きました。心

に真のある方だなと感じました。 

４月 中村彰秀氏に入会頂きました。 

地区・研修協議会に参加しました。 

 合同スポーツ大会開催いたしました。 

米山奨学生世話クラブになりユシオンさんのカウンセ

ラーとなりました。 

5月 第8グループゴルフコンペを開催いたしました。 

 網中ガバナー補佐の始球式ナイスでした。 

6月 創立例会を開催いたしました。 

石毛園子会員からロータリーへの熱い思いの卓話を頂

きました。 

 そして、来週移動例会にて最後となります。 

 

改めまして、大木幹事をはじめ、会員皆様のご協力で

無事終えることが出来そうです。 

ありがとうございます。 

 

経営者100の言葉 

「十回やれば九回失敗している」 

柳井 正（ユニクロ創業者） 

幹事報告 

１・ガバナーエレクト事務所より 

・浦安ベイ RC様 2024年 7月 1日付事務局住所・例

会場変更のお知らせ 

・「コーディネーターニュース」2024年7月号 

・【RLI委員会】実行委員募集のご案内 

・クラブ米山委員長セミナーのお知らせ 

・地区ＨＰ 新ロータリアンのご紹介     受領 

２・ロータリー米山記念奨学会より 

ハイライトよねやま291           受領 

３・銚子市交通安全都市推進協議会より 

 令和6年夏の交通安全運動実施について（依頼）受領 

４・銚子市国際交流協会より 

七夕飾りの開催について           受領 

銚子ＲＣ会長・幹事退任挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤 直子 会長    泉 英伸 幹事 

五大奉仕委員長退任挨拶 

クラブ奉仕委員会       石毛 園子 委員長 

この１年間、全

てのロータリー活

動においてコロナ

禍以前のような行

事が執行できまし

た。飯田会長や大

木幹事、そして出

席・プログラム委
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員会はじめクラブ奉仕委員会の委員の皆様のご協力に感

謝いたします。引き続き会員一丸となって大木年度を盛

り上げていきましょう。 

 

職業奉仕委員会         石井 哲也 委員長 

今年度、職業奉

仕委員会として充

分な活動は出来ま

せんでした。しか

し会員各位が職業

奉仕の精神を充分

に発揮され事業に

邁進して頂いたこ

とに感謝申し上げ

ます。 

一年間ありがとうございました。 

 

社会奉仕委員会         澤田 武男 委員長 

今年度の社会奉

仕委員会は地域の

諸行事に参加・協

賛等を行い、交流

を深めて参りまし

た。 

社会を明るくす

る運動、交通安全

運動にご参加頂い

た会員の皆様のご協力に感謝申し上げます。 

一年間ありがとうございました。 

 

国際奉仕委員会          杉浦 武 委員長 

国際奉仕委員会

は年度当初の活動

方針に基づき事業

計画を遂行すべく、

ガバナー公式訪問

Ｒ財団寄付、米山

通常寄付のご協力

を会員皆様からい

ただき、国際レベ

ルの教育･文化の交流推進として青少年交換事業の支援

を行い、千葉科学大学生・ユ シ ウォン氏（韓国）を 4

月から米山奨学生として 1年間支援してまいります。カ

ウンセラーをお引き受けいただいた飯田貴之会長に感謝

するところです。 

国際親善、国際理解を進めることによって世界平和を

目指す国際奉仕の実践に我がクラブが少しでも関わるこ

とができたと思っております。 

多数の会員の方々より米山・財団に寄付をいただき、

一年間会員皆様のご協力ありがとうございました。 

青少年奉仕委員会        森 はるみ 委員長 

青少年奉仕委員

長の森です。 

 今年度の活動報

告でも発表しまし

たが、関東近県野

球大会や地区補助

金を利用したドロ

ーン教室などロー

ターアクトの協力

を得ながら活動してきました。 

私は何の役にも立たない委員長でしたが、担当クラブ

としての留学生交流会がこれからです。銚子クラブやロ

ーターアクトと協力して多くの留学生の方々に楽しんで

頂けるような会にしたいです。それには多くの会員に参

加協力して頂きます様お願い致します。 

一年間ありがとうございました。 

新旧理事会・第 12回定例理事会 

日  時：令和6年6月 18日（火）18：30 

議  題 

１・創立記念例会収支決算書の件        承認 

２・例会変更及び休会の件           承認 

   変更：7／9（火）第 2,500回記念例会 

休会：7／16(火) 定款第7条第1節(d)(1)により 

３・７月例会スケジュールの件         承認 

４・新入会員所属委員会及びカウンセラーの件  承認 

５・第2500回記念例会予算（案）の件      承認 

６・次年度会計監査選任の件          承認 

７・次年度予算前確定支出の件         承認 

８・年会費及び臨時徴収金の件         承認 

９・関東近県中学生選抜野球大会助成金の件   承認 

10・第8グループ負担金の件          承認 

11・次年度メークアップの件          承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

銚子東ロータリークラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館4階 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 

メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 飯田貴之  副会長 石毛園子  幹事 大木啓嗣 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 藤﨑一成・杉浦 武・宮内 博 

  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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―――ニコニコ――― 

銚子ロータリークラブ 

会長 佐藤直子様・幹事 泉 英伸様 

 2023-24年度 銚子ＲＣの会長・幹事のお役も今月

をもって終わろうとしています。銚子東ＲＣの皆

様方には大変お世話になりまして有難うございま

した。今後共宜しくお願い致します。 

飯田貴之会長 

会員の皆様・事務局板倉さんのご協力で１年間会

長を務めることが出来ました。本当にありがとう

ございました。 

大木啓嗣幹事 

 皆様のお力添えをいただいたおかげで幹事を務め

ることができました。1 年間ありがとうございま

した。 

五大奉仕委員会 

 石毛園子クラブ奉仕委員長 

石井哲也職業奉仕委員長 

 澤田武男社会奉仕委員長 

杉浦 武国際奉仕委員長 

 森はるみ青少年奉仕委員長 

 会員の皆様、一年間ご協力ありがとうございまし

た。 

石毛園子君 

 飯田会長・大木幹事、1年間お疲れ様でした。 

お若い二人のリーダーシップはとてもすばらしい

ものでした。 

藤﨑一成君 

 飯田会長・大木幹事、一年間ありがとうございま

した。また、佐藤直子会長・泉英伸幹事、お疲れ

様でございました。両ＲＣの益々の発展をご祈念

いたします。 

黒田幸一君 

 両ロータリーゴルフコンペでハンデと幸運に恵ま

れて優勝することができました。2 年間、飯田ゴ

ルフ委員長お世話になりました。 

板倉裕美子事務局員 

 飯田会長・大木幹事、1年間お疲れ様でした。 

 

 

7月例会スケジュール 

第 1例会 7月 2日 

銚子ＲＣ会長・幹事就任挨拶 

会長・幹事就任挨拶 

第 2例会 7月 9日 

第 2,500回記念例会「銚子プラザホテル」 

五大奉仕委員長就任挨拶 

第 3例会 7月 16日 

休会（定款第７条第１節（ｄ）により） 

第 4例会 7月 23日 

 ガバナー補佐就任挨拶・卓話「未定」 

 第 8グループガバナー補佐 伊藤 達裕 氏 

第 5例会 7月 30日 

卓話「未定」 

 袖山 一帆 会員 又は 大久保 隆史 会員 

 

  前 回 の 例 会 （６／１８） 報 告 

 

点   鐘  飯田 貴之 会長 

出席報告 

会員総数 ２８ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   １９ 名  出席率     ７３．０８ ％ 

６月４日         確定出席率  ７３．０８ ％ 

来訪ロータリアン   

  佐藤直子君 泉英伸君           （銚子ＲＣ） 

欠席者  ７名 

メークアップ   

網中君 藤﨑君              （6/7旭ＲＣ） 

網中君 藤﨑君 飯田君 大木君 （6/19銚子ＲＣ） 

飯田君 大木君 森君 島田君 山崎君 

（6/19両ＲＣ会長幹事会） 

網中君          （6/21フェアウェルパーティ） 

飯田君   （6/22米山奨学生・カウンセラー研修会） 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  １，７９０－ 

累 計 ￥ ６２，３００－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ ３７，０００－ 

累 計 ￥３３０，０００－ 


